

Protokoll zur 20. Sitzung

Datum: 22.09.2021

Sitzungsleitung: Manuel

Protokoll: Janina



Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|---|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Arndt, Janina | <input type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt | <input type="checkbox"/> Bernhard, Annika |
| <input type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin | | <input type="checkbox"/> Graf, Janos |
| <input type="checkbox"/> Herpell, Daniel | <input checked="" type="checkbox"/> Jansen, Jakob | <input type="checkbox"/> Klein, Nele |
| <input checked="" type="checkbox"/> Kny, Karoline | <input type="checkbox"/> Masuch, Alina | <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper |
| <input type="checkbox"/> Pangerl, Lukas | <input type="checkbox"/> Rohé, Carla | <input checked="" type="checkbox"/> Schmidt, Manuel |
| <input checked="" type="checkbox"/> Terschlüssen, Jakob | <input type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia | <input type="checkbox"/> Wurschi, Raphael |

➔ **Beschlussfähig (min. 8 oder 50% Mitglieder)?** ☐ ja ☒ nein

Weitere Anwesende: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom 19. Sitzung

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- Stuko Gecko: /
- PA: am 30.09 - Auftaktveranstaltung für Betreuer des Juniorstudium mit Juniorstudierenden (Fächer Klimatologie, Ökologie)
- IR: Anzahl Bewerbung: Master Geoöko: 46, CLEWS: 52, Bachelor keine Angabe ; Haus 32 Fertigstellung wahrscheinlich Juli 2022
- VeFa: /

TOP 4: Ersti – Tage

- 4.10 – offizieller Einführungstag in Präsenz, Wer als FSR- Vertretung?
- 3G kontrollieren (Festivalbändchen: Wie wollen wir das unterscheiden, ohne zu diskriminieren, Datenschutz?)
Vorschlag: Geimpft und genesen (einmalige Kontrolle) Stoffband, getestet(tägliche? Kontrolle) Papierband)
- Doodle(Orga) bewerben, vorher mehr Informationen(PadUp) hinzufügen, so schnell wie möglich (Caro)
- Räume sind gebucht für Infoseminar& Stundenplanbau, Programm online
- Gruppen größer machen als letztes Jahr

- Spätitour statt Kneipentour (Corona-konformer, evtl. kombiniert mit Stadtrally)
- Finanzierung: Grillen sollte kosten, dafür kein extra „Eintritt“ für Campustour
- CLEWS: Gemeinsame Veranstaltung mit MaPhyis anfragen, bei Master Gecko Veranstaltungen(Frühstück) mit einladen
- Erstivideo auf Webseite → E-Mail Adresse ändern, Gruppenbild ändern (Screenshot von Webseite): Mai-Britt

TOP 5: Erstiheft

- Discordlink nicht hinzufügen

TOP 6: Ersti-Fahrt

- Programm und Einladung müssen erstellt werden

TOP 7: Jena

- 29.9, 19Uhr (Mittwoch) – Online Austausch mit Jena über Erstitage und über weitere Zusammenarbeit
- Kontakt für Jena: Alina? (Vernetzungsbeauftragte), andere Vorschläge?

TOP 8: Gecko-Ausflug

- Prof. Lischeid hat zugesagt
- einen Freitagnachmittag im November → 26.11

TOP 9: Mail Annemarie

- Bei Antworten: FSR in cc senden

TOP 10: Webseite

- Jobnewsletter aktuell halten
- Texte und Fotos bei Veranstaltungen ergänzen

TOP11: CLEWS-FSR

- Vorübergehende Unterstützung anbieten

TOP12: Sonstiges:

- VGöD: offizielles Vernetzungstreffen am WE 19.11- 21.11.2021
- Stempel: Pierre bringt jene im Asta vorbei

Nächste Sitzung:

Datum: 11.10.2021

Leitung: Mai-Britt

Protokoll: Karo